
Je suis une maman  de cinq enfants  et une grand-maman  de neuf petits-enfants, comblée par 

les joies que m`apporte cette belle famille. Je suis retraitée depuis quelques années  Je fais du 

bénévolat et fais partie du Comité de liturgique de ma paroisse. 

  

J`ai connu les Sœurs de St Joseph il y a quelques  années  par l`entremise d`une amie  et cette 

rencontre a changé ma vie. 

 

Ces femmes aux coeurs d`or m`ont accueillie et m`ont fait me sentir chez moi.  Le 

charisme, la joie, la sérénité qu`elles dégagent, m`ont donnée le goût de m`engager moi 

aussi, sur la route tracée par Mère St Joseph  (Elisabeth Bergeron), afin d`aider les plus 

démunis. 

 

Avec elles, j’ai appris à prier, à me sentir tout près de Dieu.  

  

Aujourd'hui,  je me sens appelée moi aussi et je veux en toute simplicité être aux services de 

tous ceux qui sont démunis et qui croiseront mon chemin.  Je me sens faisant partie de 

cette grande famille et j`en rends grâce à Dieu 

 

                                                                        Michelle  Fournier, associée sjsh 


